



Gelar Pengajian dan Potong Tumpeng, Cara Kapolres Sumenep Rayakan Ulang Tahun Anggotanya

Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID

Aug 1, 2024 - 10:37



SUMENEP - Polres Sumenep memiliki tradisi merayakan momen ulang tahun anggotanya. Uniknya perayaan ini dilaksanakan setiap bulan dengan mengumpulkan semua personel yang berulang tahun di bulan tersebut. Kamis (1/08/2024).

Perayaan Ulang tahun anggota Polres Sumenep digelar dengan pengajian dan pemotongan tumpeng di Masjid Walisongo Polres Sumenep.

Kapolres Sumenep Akbp Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M mengatakan perayaan tersebut sebagai upaya memupuk tali silaturahmi dan rasa persaudaraan serta solidaritas antar personel Polri dan Aparatur Sipil Negara (ASN).

"Untuk menjaga kekompakan dan kesolidan anggota Polres Sumenep kita rayakan ulang tahun anggota Polres Sumenep," kata Kapolres Sumenep.

Puluhan personel Polres Sumenep Yang Ulang tahun dikumpulkan di Masjid Walisongo dengan menggelar pengajian dan pemotongan tumpeng.

Perayaan Ulang tahun bagi seluruh anggota Polres Sumenep merupakan program yang telah lama dilaksanakan, dimana setiap bulannya semua anggota yang berulang tahun di data oleh Bag SDM Polres Sumenep kemudian merayakan momen ulang tahun anggota dirayakan bersama sama.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Sumenep mengajak seluruh anggota yang merayakan ulang tahun untuk menjadikan momentum ini sebagai momen untuk introspeksi diri. sehingga kedepan bisa meningkatkan kinerja lebih baik lagi dari segi kualitas dan kuantitas.

"Selamat ulang tahun untuk anggota yang bertambah usia, semoga diberikan kesehatan, keselamatan, kesuksesan dan umur yang diberikan memberi keberkahan dan kemanfaatan," ujar Kapolres Sumenep.

Selanjutnya perayaan ulang tahun tersebut ditandai dengan pembacaan do'a dan pemotongan tumpeng serta ucapan selamat dan saling bersalaman.

Sementara itu, salah satu anggota Polwan yang berulang tahun Iptu Dina Fitria S,S.A.B.,M.Hum mengatakan sangat senang memiliki pimpinan yang dikenal dekat dengan anggota.

"Saya mewakili anggota mengucapkan terimakasih atas perhatian Bapak Kapolres Sumenep Akbp Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.M.M, semoga kebaikan beliau mendapat balasan amal ibadah dari Allah SWT," ucap Polwan dua balok dipundaknya